



授業参観にお越しいたきありがとうございました

雨の多い季節となり、湿気の多く暑い日々が続いています。大変お忙しい中、授業参観にお越しいたきありがとうございました。本日の参観では、一人一人が考え、表現し、クラスの友達とともに学びを深める姿を見ていただけたと思います。本校では、日々の授業研究や教材開発を進めながら、子どもたちにとって分かりやすい授業を心掛け、工夫を重ねています。これからも本校の教育活動にご理解ご協力をよろしくお願い致します。

さて、7月は夏休みを控えた大切な時期です。1学期に学習したことのまとめや定着を図り、夏休みを有意義に過ごす準備をしていきたいと思ひます。

☆ 交通訓練 ☆

5月30日に1・2年・なかよし学級は、歩行訓練を、3～6年生は自転車での走行訓練を行いました。横断歩道を渡るときに気を付けることや、自転車の乗り方など交通ルールをしっかりと確認しながら、安全に校外を歩いたり、自転車に乗ったりすることができました。



【歩行訓練の様子】



【自転車訓練の様子】

☆ 縦割り班活動の充実 ☆

縦割り班での活動を充実させるために、縦割り遊びや運動会、花の苗植えなど、異学年交流の場を多く設定し、児童の好ましい人間関係を育てていきたいと考えています。高学年は企画運営をしていくまとめ役として責任感を、低学年はお兄さんお姉さんの優しさに触れて感謝の心を育ててほしいと願っています。



【苗植えの様子】

☆ 中津川野外学習に行ってきました ☆

6月19日・20日に中津川野外教育センターに行ってきました。二日間、天気に恵まれ、計画通り活動することができました。

一日目は、フィールドアスレチック・ミニモトクロスをしたり、火起こし体験をした火を使って、飯ごう炊さんをしたりしました。一日目の終わりには、キャンプファイヤーをしました。二日目は、ハイキングしたり、ペンダントを作ったりしました。子どもたちは、すべての活動において意欲的に取り組み、楽しむ姿が見られました。



【付知川にて】



【おむすび山の上にて】

☆ 「個別の教育支援計画」と「個別の指導計画」について ☆

名古屋市の取組の一つとして、「個別の教育支援計画」を作成し、その子に合った指導・支援を進めています。これは、本人や保護者の思いや期待等を相談しながら、長期的な視点で学校卒業まで、一貫して支援していくために作成していくものです。また、保護者と共通理解を図り、指導内容や方法を計画する「個別の指導計画」を作成し、指導の成果の確認や指導の見直しを進めていきます。ご希望があれば、担任まで一度ご相談ください。

なお、7月10日(月)～14日(金)に個人懇談会を行いますので、その折に担任までご相談ください。また、必要に応じて、担任よりお声掛けする場合がございます。

保護者の方へのお願い

公園を使用されている方から、「ごみを持ち帰るように」と連絡をいただき、職員がごみを拾ったり、掃除をしたりしました。子どもたちには、公共の施設を使用する際のマナーについて指導しました。また、環境ウィークの取組みとして、子どもとともに公園でのごみ拾いを行った学級もありますが、下校後の過ごし方について、保護者の方からも、ご家庭で話題にいただけると幸いです。

